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Do que as Universidades Federais não abrem mão nos próximos 4 anos?

SOU_CIÊNCIA

Em entrevista à CBN Vale, nossa coordenadora Soraya Smaili

(@ciencia_sorayasmaili) falou sobre as prioridades das instituições públicas de

ensino superior federal. Entre elas, a prioridade é a recomposição orçamentária,

que garante o funcionamento das UF´s e IF´s brasileiras. Confira o trecho no vídeo

e acesse a entrevista completa no canal do YouTube da rádio: bit.ly/Youtube-

CBNVale

Para assistir ao vídeo, acesse o link:

https://www.youtube.com/watch?v=gr9NY3FmHG8&ab_channel=SOU_CI%C3%8ANCIA

Veículo: Online -> Rádio -> Rádio CBN Vale - São José dos Campos e Região
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